

Le président cubain rend visite aux proches d'un des deux médecins enlevés au Kenya



La Havane, 1er août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a récemment rendu visite aux proches du Dr Landy Rodríguez, l'un des deux médecins cubains enlevés au mois d'avril au Kenya.

Sur Twitter, le Chef d'État cubain a écrit : «A Santa Clara, nous avons rencontré et conversé avec la famille du Dr Landy Rodríguez. Nous lui avons exprimé notre encouragement et notre affection dans cette situation difficile. Une famille laborieuse et modeste que nous devons tous appuyer. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197786-le-president-cubain-rend-visite-aux-proches-dun-des-deux-medecins-enleves-au-kenya>



Radio Habana Cuba